

**Beschluss der Landessynode zum TOP 6.2 –
Abschlussbericht zur Arbeit in den Modellregionen Gemeindearbeit mit Familienperspektive**

Die Landessynode hat am 25. November 2017 folgenden Beschluss gefasst:

Die Landessynode nimmt den vorgelegten Abschlussbericht zur Arbeit in den Modellregionen „Gemeindearbeit mit Familienperspektive“ zur Kenntnis und regt an, in drei Jahren zu berichten, wie sich diese Modellregionen entwickelt haben.

Sie begrüßt die Begleitung dreier weiterer Modellregionen ab 2018 und bittet um einen Abschlussbericht.